
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

この会社は矢島に 

たくさんある木を 

使う為にできました。 

 

矢島保育園 わくわくプロジェクト

 

 

 

H30.10.11～矢島木材乾燥株式会社～ 

矢島木材乾燥の工場前で・・・ 

みんなで一緒にハイ！ポーズ！！ 

楽しみにしていた園外保育。雨もひと休みしてくれ、 

矢島木材乾燥株式会社を訪問してきました。どんなお

仕事をしているのかな？レインコートを着て、ウキウ

キしながら出発です！！ 

 

 

常務 佐藤 由治さん 

よろしくお願いします 

雨が止んで 

静かだね。 

工場から 

大きな音がするよ！ 

木のおもちゃ美術館にも 

ありますか？ 

残念ながらおもちゃは 

作ってないんですよ！ 

ありがとう 

ございます！ 

また来てくださいね。 

木によって色が違うので、 

使う建物や場所によって 

使い分けているんですよ。 

おやつおいしいね！ 

おっとっと！ 


